
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Prof. Dr. Zygmunt Bauman (Leeds, GB), ist weltweit bekannt durch eine Vielzahl von Publikationen. 
Er wird immer wieder als einer der größten Sozialphilosophen des zwanzigsten Jahrhunderts und als 
einer der herausragenden Soziologen der Postmoderne bezeichnet. Er erhielt den Amalfi European 
Prize 1990 und den Adorno Preis 1998; höhere Ehren können einem Soziologen kaum zuteil werden. 

 
 

 Prof. Dr. Peter Heintel (Klagenfurt, A), ist neben seiner Professur für Philosophie und 
Gruppendynamik an der Universität Klagenfurt, Gastvortragender an verschiedenen 
wissenschaftlichen Instituten in Österreich, Deutschland und der Schweiz. Er ist überdies als 
Organisationsberater in zahlreichen namhaften Organisationen tätig und einer der Mitbegründer des 
„Vereins zur Verzögerung der Zeit“. 

 

 Prof. Dr. Zygmunt Bauman (Leeds, GB), is known throughout the world by his hundreds of 
publications. He is described variously as one of the twentieth century’s great social theorists and the 
world’s foremost sociologist of post modernity. He awarded the Amalfi European Prize in 1990 and 
the Adorno Prize in 1998. It is difficult to think of higher honours being bestowed on a sociologist, in 
this case of European and indeed world standing.  
 
 

 Prof. Dr. Peter Heintel (Klagenfurt, A), is, besides his professorship on philosophy and group 
dynamics at the University of Klagenfurt, a guest lecturer at several academic institutes in Austria, 
Germany and Switzerland. Above these he is working as an organisational consultant in numerous 
enterprises in these countries.   

 
 


